

# Hasta el 2011 se recuperará la construcción: BBVA

[ MARGARITA JASSO ]

El sector de la construcción repuntará hasta el 2011, fecha en que registrará crecimientos superiores a la economía nacional en su conjunto, estimó Adolfo Albo, economista en Jefe para México de BBVA Bancomer.

En rueda de prensa, el especialista informó que la industria de la construcción tendrá un crecimiento positivo en el segundo semestre del año, pero aun por debajo del Producto Interno Bruto (PIB); sin embargo para el 2011 la recuperación será más relevante al provocar una expansión superior a la economía mexicana.

Albo detalló que dicha recuperación estará sustentada en la edificación y en particular en el sector vivienda, sobre todo del estrato de bajos ingresos.

"Pese a todos los problemas, se están materializando las señales

positivas. Sin duda es muy suave, pero va a ir ganando importancia y se va a notar más en la segunda mitad del año y sobre todo en 2011", informó.

Asimismo, agregó que la industria de la vivienda se recupera en 2010, aunque en forma gradual y heterogénea, luego de que el 2009 fue un año difícil en donde en algunas regiones del país se paralizó la construcción y venta de vivienda nueva.

"Existen las condiciones para el inicio de una nueva etapa de crecimiento, si bien en forma gradual y heterogénea, con algunas regiones del país y segmentos de vivienda avanzando más rápido que otros. Los más dinámicos corresponden a los segmentos de bajos ingresos, mientras que el resto se reactivarán gradualmente", afirmó.

En tanto, adelantó que a pesar

de que se vislumbra un repunte en los sectores de la construcción y vivienda, aún existen riesgos que podrían alentar su crecimiento, como es el caso de la baja en la demanda por los ciclos económicos y la volatilidad financiera.



**PREVISIÓN**  
LA INDUSTRIA DE LA  
VIVIENDA SE RECUPERARÁ  
ESTE AÑO, AUNQUE EN  
FORMA GRADUAL Y  
HETEROGÉNEA, LUEGO  
DEL DIFÍCIL PASO  
QUE REGISTRÓ EN EL 2009

